

《今日の名言》

欲深き人の心と降る雪は、積もるにつれて道を失う

高 橋 いに しやう
泥 舟

まちのできごと

日本赤十字社が

災害救援車を町へ寄贈

1月25日、日本赤十字社から藤里町へ災害救援車1台が寄贈されました。

今回寄贈された救援車は、災害時の救護資器材の運搬や避難者の輸送等救護、平時の福祉活動等に活用されます。



大切に使わせていただきます

いました。

技術向上を目指して
スキー教室

1月27日～28日の2日間、薬師山スキー場において、スキー教室が開催されました。これは、スキー技術を修得し、楽しく滑つてもらう目的で開催されており、全日本スキー連盟公認の藤里スキークラブ指導部の指導のもと、スキーを楽しんでいました。



市川湊人さん（写真右）

1月29日、藤里学園佐藤校長と市川湊人さん、市川公希さんが佐々木町長のもとを訪れ、県中学校スキー大会の結果と、全国大会への出場を報告しました。
・市川湊人さん（藤里学園8年生）
第67回秋田県中学校スキー大会
男子スラローム 第5位

スキー全国大会出場を報告



丁寧に教えてくれます

・市川公希さん（鳥谷場）
第75回県民スポーツ大会冬季スキー競技会
ジャイアントスラローム競技
成年男子C 第3位



仲良く豆まき（幼稚園）

2月2日に藤里幼稚園、藤里保育園で節分の豆まきが行われ、赤才ニに追掛け回された園児らは、所狭しと会場を走り回りました。

必死に豆を投げつける子や恐ろしさのあまり泣き出してしまう子など様々でしたが、みんな元気いっぱいに豆まきを楽しみました。

オーネの登場に大あわて
保育園・幼稚園で豆まき

市川公希さん（写真右）